

МИНИСТЕРСТВО СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА  
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

НА ДОМ НЕ ВЫДАЕТСЯ

19-1030 2изг.

4.2



**НОРМАТИВНО-ПРАВОВОЕ  
И МЕТОДИЧЕСКОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ  
РЕАЛИЗАЦИИ ФЕДЕРАЛЬНОЙ  
НАУЧНО-ТЕХНИЧЕСКОЙ ПРОГРАММЫ  
РАЗВИТИЯ СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА  
на 2017-2025 годы**

Часть II

22-03293



Москва 2021

МИНИСТЕРСТВО СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА  
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

**НОРМАТИВНО-ПРАВОВОЕ  
И МЕТОДИЧЕСКОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ  
РЕАЛИЗАЦИИ ФЕДЕРАЛЬНОЙ  
НАУЧНО-ТЕХНИЧЕСКОЙ ПРОГРАММЫ  
РАЗВИТИЯ СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА  
на 2017-2025 годы**

————— *(второе издание)* —————

**Часть II**

Москва 2021

УДК 631.17-048.35(470) «2017/2025»

ББК 40

Н 83

Ответственный за выпуск:

**С.К. Дядичев**, зам. директора Департамента образования, научно-технологической политики и рыбохозяйственного комплекса Минсельхоза России

Составители:

**М.В. Скрынникова, Ш.М. Алиев, А.А. Курманбаева,  
Н.П. Мишуров, И.С. Горячева**

**Нормативно-правовое и методическое обеспечение реализации Федеральной научной научно-технической программы развития сельского хозяйства на 2017-2025 годы: сборник. – 2 изд., перераб. и доп. в двух частях. Ч. II. – М.: ФГБНУ «Росинформагротех», 2021. – 296 с.**

**ISBN 978-5-7367-1668-5 (часть II)**

Содержит нормативные правовые акты (указы Президента Российской Федерации, постановления Правительства Российской Федерации, приказы Министерства сельского хозяйства Российской Федерации), отражающие вопросы разработки и реализации Федеральной научной научно-технической программы развития сельского хозяйства на 2017-2025 годы, порядка представления и конкурсного отбора комплексных научно-технических проектов для участия в реализации подпрограмм и на предоставление грантов, формы и перечни необходимых документов и др.

Представленные в настоящем сборнике нормативные правовые акты даны в редакции по состоянию на 1 сентября 2021 г.

Предназначен для специалистов органов управления АПК, сельского хозяйства, сельхозтоваропроизводителей всех уровней, научных сотрудников, специалистов информационно-консультационных служб и др.

*Regulatory Support for the Implementation of the Federal Scientific and Technical Program for the Development of Agriculture for 2017-2025: A Collection, 2<sup>nd</sup> Edition, Revised and Amended, Part II (Moscow: Rosinformagrotekh) 296 (2021).*

The Collection contains regulatory legal acts (decrees of the President of the Russian Federation, decrees of the Government of the Russian Federation and orders of the Ministry of Agriculture of the Russian Federation) that reflect the development and implementation of the Federal Scientific and Technical Program for the Development of Agriculture for 2017-2025, the procedure for submission and competitive selection of comprehensive scientific and engineering projects for participation in the implementation of subprograms and for the provision of grants, forms and lists of necessary documents, etc.

The normative legal acts presented in this Collection are given in the version as of September 1, 2021.

It is intended for specialists of the management bodies of the agribusiness, agriculture, agricultural producers of all levels, researchers, specialists of information and consulting services, etc.

УДК 631.17-048.35(470) «2017/2025»  
ББК 40

ISBN 978-5-7367-1668-5 (часть II)

ISBN 978-5-7367-1667-8 (сборник)

© Минсельхоз России, 2021

## СОДЕРЖАНИЕ

Введение .....	6
Приказ Министерства сельского хозяйства Российской Федерации «Об утверждении форм отчетов заказчиков комплексных научно- технических проектов о ходе выполнения ими указанных проектов и порядка их представления» № 700 от 20.11.2020 .....	8
Постановление Правительства Российской Федерации «О внесении изменений в Федеральную научно-техническую программу развития сельского хозяйства на 2017-2025 годы» № 1489 от 03.09.2021 .....	47